

Gründer des Monats Februar 2012 gekürt

Tierbestattung - einer Freundschaft zuliebe

Alexander Topf ist selbständiger Franchisenehmer der Anubis Tierbestattung.

Bernburg (red). Ja, Tiere mag er sehr! Und eigentlich am liebsten lebendig. Denn Alexander Topf war jahrelang als Filialleiter in einem Zoogeschäft tätig und beriet fachkundig und kompetent in Sachen Haustier. Aber irgendwann stirbt er dann - der kleine Liebling der Familie. Hier konnte bisher keiner helfen und daher befasste sich Herr Topf näher mit dieser Thematik. Hierbei musste er feststellen, dass in Sachsen-Anhalt bisher nur eine Verwertung von Haustieren vorgesehen war.

„Das Verbrennen von Haustieren war in Sachsen-Anhalt bis zum jetzigen Zeitpunkt eine Ordnungswidrigkeit. Alle verstorbenen Tiere mussten in der Tierverwertung entsorgt werden, wo sie gemeinsam mit Schlachtabfällen zu Tiermehl oder Tierfett verarbeitet werden. Keine schöne Vorstellung



Alexander Topf (Mitte) wurde als Gründer des Monats geehrt. Dafür gab es Glückwünsche und eine Urkunde vom Bernburger ego-Piloten Dr. Holger Naumann (links) und Roland Ruß, Geschäftsführer des Tourismusverbandes Salzlandkreis.

für Tierfreunde, so von Ihrem langjährigen Begleiter Abschied nehmen zu müssen!“ erklärt Alexander Topf. Gemeinsam mit dem Franchisegeber, Anubis-Geschäftsführer Roland Merker, setzte Alexan-

der Topf deshalb alle Hebel in Bewegung um das zu ändern. Im Oktober 2011 dann endlich die Genehmigung erteilt. Tierhalter haben nun die Möglichkeit Ihre verstorbenen Haustiere in einem Tierfriedhof zu

bestatten oder im Tierkrematorium verbrennen zu lassen und die Urne mit nach Hause zu nehmen.

Unterstützt wurde er bei seinem Weg in die Selbständigkeit vom Bernburger ego-Piloten Dr. Holger Naumann. Ursprünglich wollte Alexander Topf in seiner Heimatstadt Staßfurt gründen. Doch sowohl ego-Pilot Dr. Naumann als auch die Investitionsbank des Landes Sachsen-Anhalt, die sein Gründungsvorhaben mit dem KfW-Startgeld unterstützt, rieten zum Standort Magdeburg. Hier ist Alexander Topf auch für die umliegenden Postleitzahl-Gebiete bin hinein in den Salzlandkreis zuständig.

Verstorbene Tiere werden zu Hause oder beim Tierarzt abgeholt (auch hier aus dem Salzlandkreis) oder können direkt im Betrieb in der Leipziger Str. 51 A abgegeben werden. Der Gründer kümmert sich dann nach Absprache mit den Kunden um die Bestattung oder um eine Sammel- oder Einzeleinä-

schierung. Die Kosten bei einer Sammel-einäscherung sind dabei relativ gering und stellen deshalb eine Alternative für jeden Tierfreund zur Tierverwertung dar.

Unter allen Vorschlägen, die die insgesamt 23 ego-Piloten des Landes Sachsen-Anhalt monatlich einreichen können, wurde Alexander Topf als Gründer des Monats ausgewählt. Hierfür gab es vom Bernburger ego-Piloten Dr. Holger Naumann und Roland Ruß vom Tourismusverband Salzlandkreis eine Urkunde und einen Blumenstrauß.

Info:

Infos für Existenzgründer:
Dr. Holger Naumann,
ego.-Pilot des Salzlandkreises - Standort Bernburg,
Solbadstr. 2
06406 Bernburg (Saale)
Tel. (0 34 71) 301 180 und
301 211